



Quoi de neuf en 2025?

Bonne année Singapour! Quoi de neuf pour 2025?

En dehors des considérations officielles (budget et élections) sur lesquelles SGLive n'est pas censé disséquer...

L'année s'annonce riche et intense.

Petite sélection d'événements à suivre, qui vont faire battre le cœur de l'île d'ici l'été.

En janvier, le Serpent de Bois profile sa silhouette.

Le nouvel an chinois, c'est le 29 janvier. Mais **Chinatown a déjà inauguré sa déco et lancé quelques festivités.**

En attendant Singapour s'apprête à ramper **du dragon au serpent.**



À quoi s'attendre? L'animal **calme, vif et stratège** symbolise la **sagesse, intelligence, l'intuition, le charme, la transformation** (ben oui, il mue !), le **renouveau spirituel**. Tss tss... Prospérité, longévité, de bonnes nouvelles pour le business.

Mais gare aux morsures ! Le reptile est aussi **rusé et dangereux.**

En mars, le zoo Mandai devrait s'agrandir.

La **Rainforest Wild Asia**, nouvel espace, inaugurera la **cinquième zone** du parc zoologique.

Le Bird Park est réinstallé. On nous promet maintenant **13 hectares de forêt tropicale luxuriante**, inspirée des écosystèmes des pays de toute région. Avec près de 7 000 arbres et arbustes, **10 zones immersives** où se balader (karsts calcaires, des ruisseaux, rochers, caverne inspirée de la grotte de Mulu...) et 29 espèces animales en liberté tels les **tigres de Malaisie** et les langurs,

Cerise sur le gâteau, **dès avril, on devrait même pouvoir y dormir!** Dans une cabane, dans les arbres, au milieu de la nature...

Le nouveau **Mandai Rainforest Resort by Banyan Tree** ce sera sans doute une expérience sympa, mais qui ne sera pas gratuite :)

En avril, Singapour plantera son pavillon à Osaka



Dream sphere, Dream team

La nouvelle **Exposition Universelle** se déroulera du **13 avril au 13 octobre au Japon**. Son thème « Concevoir la société du futur pour nos vies » a inspiré à **Singapour un pavillon** sur mesure. **The Dream Sphere** (signé DP Architects), gigantesque **Red Dot de 17 mètres de haut**, compte offrir aux visiteurs une expérience immersive sur 3 niveaux. Tout en rendant **hommage à l'histoire de Singapour, son patrimoine** (art, culture) et son esprit d'innovation.

En juin, le nouveau plan d'urbanisme devrait

être dévoilé...

Et comme on est à Singapour, on anticipe !

Le plan directeur de l'URA donnera la feuille de route... des 10 à 15 prochaines années!

Projets d'extension, nouveaux quartiers, délimitation des zones de constructions de nouvelles maisons, projets de zones réaménagées, projets de nouveaux équipements sportifs, projets de réhabilitation et de mises en valeur de quartiers symboliques...

Un document qui s'annonce **passionnant à lire, que l'on soit PR ou de passage, pour comprendre le futur de l'île.**

Et en août, on fêtera les 60 ans de l'indépendance !



Sous le plus beau ciel d'été

Ce sera bien sûr **l'événement le plus important de l'année 2025**.

Un anniversaire très **symbolique** et minutieusement préparé depuis plusieurs mois déjà, via le **site officiel SG60** dont le leitmotiv « **Construire notre Singapour ensemble** » fait réfléchir à l'heure où la partie ouest du monde est bien déchirée...

Un événement qui sera célébré en grand **le jour J** avec le défilé national au **Padang** et de nombreuses

festivités dans toute l'île.

Un événement qui sera **également décliné tout au long de l'année** :

En s'invitant dans le calendrier officiel comme pendant les festivités du nouvel an chinois (notamment la parade Chingay et la Rivière Hongbao), au Pavillon de l'expo universelle, lors du Festival national de la famille (en juin), lors du mois de l'harmonie raciale et religieuse (en juillet)...

En invitant régulièrement les Singapouriens à s'exprimer sur leur pays, rendre hommage aux valeurs qui l'ont construit, réfléchir à celles qu'il faut préserver et participer au projet commun via différentes initiatives (recueil des témoignages seniors qui ont vu l'indépendance, plateforme ouverte aux initiatives des jeunes et des communautés locales etc)

Et un événement qui sera repris dans les différentes représentations officielles étrangères à

Singapour,

dont l'Ambassade de France qui fêtera naturellement 60 ans de relations diplomatiques avec la Cité-État !